

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Installation du bureau du SMGEAG, le Syndicat Mixte de Gestion de l'Eau et de l'Assainissement de Guadeloupe**

GOSIER, LE 8 SEPTEMBRE 2021 — Le maire du Gosier, président de la Communauté d'Agglomération La Riviera du Levant, Cédric CORNET, se réjouit de la nomination de madame Myriam BROSIUS, en qualité de 1ère vice-présidente du syndicat mixte de gestion de l'eau et de l'assainissement de Guadeloupe.

7ème vice-présidente de la CARL et adjointe au maire de Saint-François, Myriam BROSIUS sensibilisée aux problématiques de l'alimentation en eau et de l'assainissement, prendra sa fonction avec rigueur et détermination pour répondre aux besoins de la population des communes membres du syndicat et impulsera aux côtés du président Jean-Louis FRANCISQUE, le changement tant attendu, en termes de vision et de pratiques.

La Guadeloupe, trop souvent pointée du doigt sur sa politique de gestion de l'eau, rythmée par des affaires de détournement depuis plus de 30 ans, confie à la nouvelle gouvernance ses espoirs et ses exigences. Les guadeloupéens n'ont qu'une attente, celle de voir couler dans leurs robinets, le précieux liquide en quantité et en qualité.

Le Plan Marshall de l'eau initié par le président de la CARL, Cédric CORNET dès juillet 2020, poursuit sa marche en avant avec la création de ce syndicat qu'il avait appelé de ses vœux. À ce titre, il félicite l'ensemble des élus engagés dans ce dossier majeur pour les guadeloupéens, pour le travail qui sera mené au cours de cette mandature.

Contact Presse :

- Nathalie SILVESTRE | 0690 44 51 01 | [nsilvestre@rivieradulevant.fr](mailto:nsilvestre@rivieradulevant.fr)